

Communiqué de presse  
Paris, le 28 janvier 2026

## Hélène Dubrule élue présidente de la Fondation de l'Académie de Médecine

**La Fondation de l'Académie de Médecine accueille une nouvelle présidente, Madame Hélène Dubrule.**

Diplômée d'**HEC Paris** en 1987, d'**Esmod** en 2001 et de **Sciences Po – IFA** en 2017, Hélène Dubrule a exercé des fonctions de direction chez **L'Oréal** pendant dix ans, puis au sein d'**Hermès** pendant 22 ans. Dans cette maison, elle a accompagné la création et le développement de différents métiers (Parfums, Soie et Textiles, Univers Maison) et dirigé la filiale France.

Elle est aujourd'hui **administratrice indépendante de sociétés françaises, senior advisor, business angel et mentor de jeunes entrepreneurs**. Elle soutient également le domaine artistique à travers l'association **Genius Loci**, qui valorise le patrimoine architectural et la création contemporaine.

Son parcours combinant **management stratégique** et **engagement philanthropique** s'inscrit dans la continuité des présidences qui ont façonné la Fondation de l'Académie de Médecine. Forte de son expertise en gouvernance, développement de projets et levée de fonds, Hélène Dubrule contribuera à consolider et à développer l'impact de la Fondation, en restant fidèle à sa mission : **sensibiliser, prévenir et innover pour favoriser l'accès au meilleur de la santé**.

Elle s'engagera sur tous les programmes de la fondation et **en particulier la santé des femmes, la nutrition, le bien vieillir, la santé environnementale, et le soutien aux étudiants en médecine**. Elle accompagnera en parallèle les fondations abritées par la Fondation de l'Académie de Médecine dans tous leurs projets.



« Je suis honorée de rejoindre la Fondation de l'Académie de Médecine, qui joue un rôle clé dans le paysage de la santé publique. Dans un monde où la désinformation ne cesse de croître, la Fondation est une source de diffusion d'information de qualité et certifiée par les meilleurs experts scientifiques et médicaux. Par ses actions sur le terrain, elle contribue à garantir un accès équitable aux soins. Mon ambition est de poursuivre et de renforcer les initiatives engagées, en les adaptant avec discernement aux évolutions sociétales, afin d'amplifier durablement leur impact au service de la santé pour tous. »

**Hélène Dubrule, présidente de la Fondation de l'Académie de Médecine**

### À propos de la Fondation de l'Académie de Médecine

Malgré les progrès incessants de la médecine, les inégalités d'accès à la santé s'accroissent. La Fondation de l'Académie de Médecine, reconnue d'utilité publique depuis 2013 et fondation abritante depuis 2018, a pour mission de sensibiliser, prévenir et innover pour permettre à chacun d'être acteur de sa santé et de la protéger au mieux.

En étroite collaboration avec son Académie, elle fédère les experts et agit sur le terrain pour diffuser avec rigueur et éthique les connaissances et les bonnes pratiques médicales. Elle encourage la philanthropie en abritant et soutenant des fondations qui contribuent à renforcer durablement la qualité et l'efficacité des actions en santé, en France et à l'international.

Dans le cadre de son plan d'actions, la Fondation de l'Académie de Médecine s'investit chaque année sur plusieurs grands enjeux de santé publique. En 2026, elle poursuivra son engagement pour la vaccination, la nutrition et la santé des femmes et développera une réflexion sur l'intelligence artificielle en santé.

**Contact presse :** Mathilde Couderc : [mathilde.couderc@agence-constance.fr](mailto:mathilde.couderc@agence-constance.fr) - 07 57 68 30 62